

„Die flohe“ vom 31.08.2021

Seniorenwohnen

Eisschlemmen für den guten Zweck

Warendorf (gl). Am Mittwoch, 1. September, verwandelt sich die Alloheim-Senioren-Residenz „Seniorenwohnen an der Emspromenade“ in eine ganz besondere Eisdielen: Ab 14 Uhr sind alle Bürger der Region zur Eisflatsrate in den Außenbereich der Einrichtung eingeladen.

Für einen einmaligen Beitrag von 4,50 Euro werden dann die Becher immer wieder mit Eis aufgefüllt. Der Erlös des Eisfestes geht an die „Aktion Kleiner Prinz“.

„Auch unsere Bewohner freuen sich schon sehr darauf, sich bei

hoffentlich gutem Wetter mit Eis und einem kühlen Getränk in den Innenhof zu setzen“, sagt Birgit Dike.

Das generationsübergreifende „Eisschlemmen ohne Grenzen“ findet von 14 bis 16.30 Uhr in der Alloheim-Senioren-Residenz an der Emspromenade 1 in Warendorf statt. Alle Angehörigen, Freunde, Partner und Bürger der Region sind dazu eingeladen.

„Wir freuen uns auf viele Gäste in unserer Einrichtung und ein fröhliches Eisfest“, sagt Birgit Dike.

„Bei uns kommt sicher jeder auf seine Kosten. Ob Vanille-, Scho-

ko- oder Erdbeereis, in der Waffel oder Eis am Stiel, hier ist für jeden Geschmack etwas dabei.“ Besondere Höhepunkt wird der Besuch des „Zauberclowns Pichel“ mit seiner Luftballonkunst sein.

Bundesweit wird die „Eisflatsrate für den guten Zweck“ von der Alloheim-Gruppe in allen Residenzen veranstaltet. Die jeweiligen Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen werden auch am Aktionstag eingehalten: Es gelten die 3G-Regeln (geimpft, genesen oder getestet). Ein Test ist auch vor Ort in der Einrichtung möglich.